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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 8月 18日（金）Ｎo.6 

例 会 第１５１７回 通常例会/小杉苑 

ソング：それでこそロータリー、しあわせなら手をたたこう ソングリーダー：鈴木照竟君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

本日は、RI２６２０地区ガバナー公式訪問です。

中村皇積ガバナー、岩澤秀治地区幹事、内山治ガ

バナー補佐、寺戸常剛地区副幹事、岡村延昌地区

副幹事、第四グループ中村学事務局長、お忙しい

中お越しいただきましてありがとうございます。

実は、午前１１時前から地区役員の皆様とは、有

意義な会長幹事会が開催されました。これからの

クラブ運営の多くのヒントをご教示いただきま

した。ありがとうございました。 

そして、例会では、RI ゴードン会長のメッセー

ジをガバナーから伝達していただく貴重な時間

です。しっかりと受講したいと思います。 

中村ガバナーはエレクトガバナーの時に、オー

ランドで５日間研修をされました。様々な国から

人種の方々との研修でした。まさに、ロータリー

の国際性を感じたようでした。そして、日本では

なかなか感じられない、平和の尊さを感じられた

ようです。世界各地では戦争や紛争が勃発してい

ます。持続可能な社会の実現こそが、ロータリー

の大切な役割ということです。 

そして、ロータリー活動が継続して行われるこ

と、それが、時代のニーズに適応するように進化

していくことが求められて行きます。その中で、

大切なことは、DEI です。多様性、公平さ、そし

て包括的といったことを十分考慮した行動規範

が、我々ロータリーに求められます。 

今年は、世界に希望を生み出す活動を求めてい

きます。世界で地域社会です。 

最後に、中村ガバナーの言葉の中で印象的だった

言葉は、「まごころ」です。まごころを添えた計画

を立て、実行し、優しい社会の実現をすることが

大切ということです。 

本日は、中村ガバナーのご講演をお聞きして、今

後のクラブ運営に役立てていきたいと考えます。

宜しくお願い致します。 

 

 

■ 出 席 報 告            杉浦聡君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

41／49 83.67％ 45／49 91.83％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君○稲葉君○植田君○川口君○小嶋君 

○中村君○渕脇君○望月君 

(１)メークアップ者 

パーフェクト例会数：                 

         

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４8 48 0 3 
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■ スマイル B O X         杉浦聡君 

・本日は大変お忙しい中、中村皇積ガバナー、 

内山治ガバナー補佐、岩澤地区幹事、寺戸地 

区副幹事、岡村地区副幹事、第 4グループ中 

村事務局長、公式訪問にお越し頂きありがと 

うございます。宜しくお願い致します。 

8/9に西富士ゴルフクラブで行われた藤枝南 

RCゴルフコンペにて準優勝させて頂きました  

雨の中一緒にラウンドして頂きました皆様に 

感謝申しあげます。      渡邊博文君 

・8月 9日に藤枝南ロータリークラブのゴルフコ 

ンペでハンディキャップと同伴者の皆様のお 

かげで優勝する事が出来ました。ありがとう 

ございました。        村松章典君 

・誕生日プレゼントありがとうございました 

                 森下傑君 

スマイル累計額  １０９，０００円 

■ ビ ジ タ ー                

国際ロータリー第 2620地区 

中村皇積ガバナー 

内山治ガバナー補佐 

岩澤秀治地区幹事 

寺戸常剛地区副幹事 

岡村延昌地区副幹事 

中村学事務局長 

 

■ ガバナー講話                 

皆さま、こんにちは。本年度地区ガバナー職を

お預かりしました中村皇積です。１年間どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。例会に先立ちまして

行われました会長幹事会で渡邊博文会長、富澤賢

一幹事より藤枝南 RC の今年度のスローガン「継

続そして前進」というお言葉をいただき、今年度

のクラブ運営にかける会長幹事の熱い思いを伺

わせて頂きました。そして当クラブ初の女性会員

が、入会されることお聞きし、まさに藤枝南 RCさ

らなる前進をされていく姿を感じ誠に喜ばしく

思いました。 

さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動

は世界に希望をもたらす】と言いました。 

本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界

に希望を生み出そう】という言葉で同じ表現をさ

れています。そう、ロータリーのリーダーシップ

は、引き継がれ、時代に即して進化していくもの

なのです。年度年度の会長テーマは、このように

ビジョンを達成・推進するためのアプローチとし

て、その時々の時勢に即して示されます。今こそ、

希望を生み出す行動が求められています。 

ゴードン会長は、私たちが共有するビジョンを

示し、私たちの使命である平和への取り組みを呼

びかけられました。 

私たちのビジョンには２つの視点が含まれて

います。 

一つは【世界で、地域社会で】、もう一つの視点は

【自分自身の中】です。 

ゴードン会長は、この両面において、希望を生み

出す土壌となる平和への取り組みを強調され、世

界に希望を生み出そうと示されました。 

私たちは常に、内面に何かを抱えているもので

す。人に仕える Service、気遣い、寄り添うまご

ころ、Fellowshipは、私たちの最も得意とするこ

とで、世界にも、私たちの内面にも穏やかな希望

を生み出します。皆さまの活動全ての目標は希望

を取り戻すことです。私たちが得意とすることを

継続するとともに、変化に対してオープンで前向

きになり、世界と自分自身の中に平和を築くこと

に力を注げば、私たちは、より平和で、より希望

のある世界を築く手助けができます。皆さまのご

献身に感謝を申し上げ、公式訪問とさせていただ

きます。 

       中村皇積ガバナー 
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■ 今週の一言        山田壽久君 

 私は、10数年前

から朝 起床しま

すと、必ずしてい

ることがありま

す。それは、いく

種類かのサプリ

を飲んでいます。 

 まず、最初に

「チョコラ BB プラス」を 2 錠、そして富士フィ

ルムの「糖の吸収をおさえ腸内環境を整えるメタ

バリア S」を 8 錠、それから「ニンニク卵黄のマ

カデラックス」を 3錠、目に良いとされる「ブル

ベリーアイ」を 1錠、最後に世田谷食品の「乳酸

菌が入った青汁」を 1袋飲んでいます。 

 先日、前会長の樽井会長が「ハイチオール Cプ

ラス」を飲んで、肝臓の調子が絶好調と伺いまし

たので、つい先日よりもう一つ増えてしまいまし

た。「ハイチオール C」を朝に 3錠、夕方に 3錠飲

むように致しました。体のために良いとされるも

のについては、これからも服用していきたいと思

っております。 

 かかりつけの医者に、話せばどんな評価をして

いただけるかは、わかりませんが、もう少し長持

ちできる体づくりを、サプリメントでサポートし

ていきたいと思っております。皆さんの中で、「こ

れは「いいよ！」と言うものがあれば、またご紹

介ください。これからも様々なお付き合いをお願

い致しまして、今週の一言とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

8/25(金) 

第 1518 回 
会員卓話 小杉苑 

9/1(金)  

第 1519回 
会員卓話 理事会 

9/8(金) 

第 1520回 
お月見夜間例会 小杉苑 

9/15(金) 

第 1521回 
外部卓話 小杉苑 

古着でワクチン 

ご協力ありがとうございました💛 


